

Herbstlager in Flond

"Das Ding aus der Kiste" - begleitete 45 Lagerteilnehmer:innen vom 3. bis 7. Oktober 2022 in Flond/GR. Immer wieder wurden Gegenstände aus der Kiste gezogen, welche die Jugendlichen auf das Geheimnis des nächsten Programmblocks brachten. Bei wunderbarem Wetter erwartete die Teilnehmer:innen ein abwechslungsreiches Programm: Powertime, Overtime, Chatgroups, Toto-X-Spiel, Postenlauf, Nacht-Geländespiel, Mister-X, diverse Workshops, Spiel, Sport, Spass, Bunter Abend und besinnliche Momente am Lagerfeuer. Die Küche verwöhnte die Teilnehmer aus der Kochkiste. Nach fünf Tagen kehrten alle müde, aber mit vielen Erlebnissen nach Schafisheim, Lenzburg und Staufen zurück. Das Lager wurde von den Reformierten Kirchen Staufenberg und Lenzburg-Hendschiken durchgeführt.



kr